



Botschaft des Staates Israel
PRESSEEINLADUNG
(25.01.2018)

**Botschafter Jeremy Issacharoff und Außenminister Sigmar Gabriel eröffnen
die Ausstellung „Beyond duty – als ‚Gerechte unter den Völkern‘
anerkannte Diplomaten“**

Zum Tag des **Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus** eröffnen **Außenminister Sigmar Gabriel und der Botschafter des Staates Israel, S.E. Jeremy Issacharoff, am Montag, den 29. Januar 2018, um 16:00 Uhr** gemeinsam die Ausstellung **„Beyond duty – als ‚Gerechte unter den Völkern‘ anerkannte Diplomaten“**.

Während des 2. Weltkrieges halfen Diplomaten aus verschiedenen Ländern jüdischen Mitmenschen. Später erhielten sie für ihren Einsatz die höchste Auszeichnung für Nichtjuden des Staates Israel. Diese Diplomaten, sie stammen unter anderem aus Deutschland, Türkei, Peru, Japan und Schweden, werden nun in einer Ausstellung vorgestellt, die von der Gedenkstätte Yad Vashem kuratiert wurde und im israelischen Außenministerium in Jerusalem, an vielen israelischen Botschaften und auch im Auswärtigen Amt in Berlin gezeigt wird.

Die öffentliche Ausstellung ist bis 26. Februar 2018 im Lichthof des Auswärtigen Amts zu sehen.

Wir bitten um Anmeldung beim Auswärtigen Amt bis Montag, 29. Januar 2018, 10:00 Uhr unter presse@diplo.de

Das Wichtigste in Kürze:

- Ausstellungseröffnung „Beyond duty – als ‚Gerechte unter den Völkern‘ anerkannte Diplomaten“
- Montag, den 29. Januar 2018, um 16:00 Uhr im Auswärtiges Amt, Werderscher Markt 1, Lichthof, 10117 Berlin
- Einlass ab 15:30 Uhr
- Anmeldung unter presse@diplo.de bis zum 29. Januar 2018, 10:00 Uhr

Sandra Keil

Presseabteilung
Botschaft des Staates Israel
Auguste-Viktoria-Str. 74-76
14193 Berlin

Tel: 030-89045 404
Fax: 030-89045 409
press2@berlin.mfa.gov.il
www.israel.de

